

De acuerdo Ucrania y Turquía en cooperación militar-financiera



Kiev, 3 feb (RHC) Ucrania y Turquía acordaron impulsar la cooperación militar-financiera, que prevé la asignación por Turquía de 36 millones de dólares para las necesidades de las Fuerzas Armadas de Ucrania para la compra de bienes militares turcos y de doble uso.

Los ministros de Defensa de los dos países en presencia del líder ucraniano Volodímir Zelenski y el presidente turco Tayyip Erdogan firmaron un acuerdo sobre cooperación militar-financiera y un protocolo sobre la implementación de la asistencia financiera.

El ministro de Defensa de Ucrania, Andrii Zagorodniuk, mencionó en su cuenta de Facebook la producción conjunta de armas antitanque de alta precisión; reparación y operación conjunta de helicópteros; suministro de motores de aviones; cooperación en el campo de la lucha contra sistemas aéreos no tripulados y la aviación de transporte.

Según Zagorodniuk, la estrecha cooperación con los socios turcos ayudará a aumentar el nivel de seguridad de Ucrania en la frontera sur meridional, en el mar Negro. Además, mejorará las capacidades de defensa aérea de la participación conjunta en los programas de la OTAN.

En una conferencia de prensa conjunta después de la reunión con Erdogan, Zelenski dijo que Ucrania y Turquía también desarrollarían una asociación política, interactuarían dentro de las organizaciones

internacionales y cooperarían en varias esferas.

Mientras el ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov, y su similar turco, Mavlut Cavosoglu, analizaron la situación en Siria y se pronunciaron por el cumplimiento de los acuerdos de Sochi para solucionar el conflicto en Siria.

Lavrov y Cavusoglu abordaron en una conversación telefónica los problemas para poner en práctica el arreglo del 17 de septiembre de 2018 sobre la reducción de las tensiones en la provincia siria de Idleb, donde Turquía debió crear condiciones para una zona de distensión.

De acuerdo con un comunicado de la Cancillería rusa, las partes revisaron exhaustivamente el curso del acuerdo sirio y prestaron especial atención a los acontecimientos en la citada zona de distensión.

En la plática, realizada a petición de Ankara, se confirmó la necesidad de una observancia estricta de los arreglos bilaterales, en primer lugar, el pactado entre los presidentes de Rusia y Turquía, alcanzado en Sochi.

Además, se destacó la importancia de la rápida separación de los llamados grupos moderados de los elementos terroristas en Idleb y el cese inmediato de todo tipo de provocaciones contra los civiles y las fuerzas armadas de Siria, señala el documento oficial.

Durante el intercambio de Lavrov y Cavusoglu, se discutieron pasos prácticos de los países garantes del proceso de Astana (antiguo nombre de la capital kazaja) con el fin de normalizar la situación sobre el terreno y contribuir a los esfuerzos del Comité Constitucional, afirma el texto.

Los ministros reiteraron que no había alternativa posible a una solución integral de la crisis siria por medios políticos y diplomáticos.

Esta jornada, la jefatura militar rusa desmintió la realización de algún ataque de las fuerzas armadas turcas contra posiciones del ejército regular sirio en Idleb, donde se concentran miles de extremistas.

De acuerdo con el Centro ruso de Reconciliación, ningún avión de la fuerza aérea turca cruzó la frontera de Siria y tampoco se registró ningún ataque contra el ejército de ese país, en un comentario sobre recientes declaraciones del mandatario Recep Tayyip Erdogan.

El centro ruso aclaró que todo el espacio de Idleb es controlado por la Fuerza Aeroespacial de esta nación, presente en Siria desde 2015.

La referida entidad indicó que los militares turcos fueron afectados la víspera por una ofensiva de las tropas gubernamentales sirias porque no avisaron a tiempo sobre sus movimientos en la zona de distensión en Idleb.

El centro confirmó que hubo cuatro uniformados turcos heridos, después de un cañoneo de las tropas sirias, pero no reportó fallecidos.

La cartera de Defensa turca señala que hubo ocho muertos y nueve heridos turcos en la acción bélica de las fuerzas del estado levanto. Erdogan señaló que la aviación de su país destruyó 34 objetivos del régimen, como llamó al gobierno del presidente Bashar Al Assad.



Radio Habana Cuba